
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence 306

Prix 549 640 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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L'agence nestenn cavalaire est ravie de vous présenter ce mazet au chic provençal

et  sa  magnifique  vue  mer  dominante  à  180  degrés  !  Dans  un  environnement

paisible toute l'anné à quelques minutes en voiture des plages et des commerces !

Sur les hauteurs de cavalaire, entre mer et collines, ce mazet d'environ 74 m² est

composé en rez-de-jardin d'un séjour climatisé donnant sur une terrasse d'environ

35 m² et piscine avec une magnifique et imprenable vue mer, d'une cuisine ouverte

aménagé et équipé avec son cellier, d'une salle de bains et d'un wc indépendant.

A l'étage, vous serez conquis par ...

The  Nestenn  Cavalaire  agency  is  delighted  to  present  to  you  this  mazet  with

Provençal chic and its magnificent 180-degree dominant sea view! On the heights

of Cavalaire, between sea and hills, this mazet of approximately 74 sqm, adjoining,

is  composed  on  the  garden  level  of  a  living  room  with  its  splendid  sea  view,  an

open fitted and equipped kitchen with its pantry , a bathroom and a separate toilet.

Upstairs,  you will  be  won over  by  its  master  bedroom with  private  bathroom and

gazebo,  and  its  second  bedroom with  cupboards.  Outside  and  accessible  as  an

extension of the living room, a terrace ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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